

## **NON AU « CHOC DES SAVOIRS » !**

Le gouvernement nous impose la réforme du « **choc des savoirs** » : Groupes de besoins (niveaux de difficulté) en mathématiques et en français en 6<sup>ème</sup> et en 5<sup>ème</sup> dès la rentrée 2024, étendus aux 4<sup>ème</sup> et 3<sup>ème</sup> dès la rentrée suivante.

### **Conséquences**

Cette réforme :

- Stigmatise les élèves, qu'ils soient en réussite ou en difficulté,
- Empêche l'émulation et l'entraide entre les élèves de niveaux différents,
- Désorganise le suivi des élèves et remet en cause le rôle des professeurs principaux,
- Désorganise et met à mal toute la vie de l'établissement : emplois du temps, disparition des groupes allégés dans les autres matières, etc...
- ...

**Les études scientifiques montrent l'inefficacité pédagogique d'une telle réforme.**

### **Nous demandons :**

- Le retrait immédiat des mesures du choc des savoirs,
- Des moyens pour alléger les effectifs de TOUTES les classes sans trier les élèves par groupes de niveaux

**Pour le bien-être et les progrès de vos enfants, SOUTENEZ-NOUS !**

### **OPERATION « COLLEGE MORT » LE MARDI 18 JUIN**

N'envoyez-pas vos enfants au collège en signe de soutien ce jour-là.  
L'ensemble des équipes sera présente. Venez échanger avec nous et soyez à nos côtés pour une école plus juste et solidaire !

*Quoi qu'il arrive, soyez assurés que notre priorité reste et restera la réussite et le bien-être de vos enfants, qu'ils seront ce-jour là accueillis si besoin.*

*Toutefois, si nous ne parvenons pas à obtenir gain de cause, nous ferons notre possible pour ne pas pénaliser les progrès de nos élèves.*